

# La qualité de Thyssenkrupp Ascenseurs récompensée

**LUXEMBOURG** L'entreprise Thyssenkrupp Ascenseurs Luxembourg a reçu le Prix luxembourgeois de la qualité et de l'excellence.

Le Prix luxembourgeois de la qualité et de l'excellence (PLQE) a été décerné vendredi à l'entreprise Thyssenkrupp Ascenseurs Luxembourg.

Soutenu par le ministère de l'Économie, ce premier prix est venu récompenser la «bienveillance et le respect du personnel», la «profitabilité» ou encore le «suivi de la satisfaction client» de l'entreprise qui emploie 35 personnes.

Thyssenkrupp Ascenseurs, qui fête ses 30 ans, propose une gamme de produits pour la mobilité des personnes, des véhicules et des charges (ascenseurs, monte-charges, escaliers mécaniques...).



**Clément Wampach, directeur de Thyssenkrupp Ascenseurs Luxembourg, a reçu son prix.**

Cette année, outre le premier prix, trois Mentions «sur la voie de l'excellence» ont également été attribuées suivant un processus neutre, mené par des évaluateurs formés. L'Agence eSanté G.I.E (catégo-

rie petites entreprises), Lyreco et ONET Cleaning and Services (catégorie grandes entreprises) ont été à l'honneur.

Le prix étudiant, baptisé «Le coup de cœur du MLQE», a été décerné à Khoulood Fortas,

étudiante en Master droit et management, spécialité RSE. C'est son projet en tant que responsable RSE/Sustainability/CSR manager pour L.S.C. Engineering Group SA qui a été récompensé.